

# Sitzung TOPs

## Briefkasten (digital/offline)

## ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

## Themenspeicher

### Veranstaltungen (fweinekoetter)

- SiF & SiF
- Weihnachtsvorlesung
  - findet statt am 18.12
- LNdaPP&P

## Aktuelle Tops

### Raum & Diskussionsklima (nleopold)

- mal wieder
- was können wir tun damit das wieder ordentlich klappt?
- Otto vom Dienst-System wird kaum noch verwendet

### Glühweinabend Aftermath (gunterholzer)

- Grundsätzlich ist alles gut gelaufen
- Weniger Leute als im Jahr davor, obwohl bessere Werbemaßnahmen (mehr Leute auf dem Discord)
  - Niemand von den Mitarbeitenden/Lehrenden
  - Sollen wir den Zeitslot vorverlegen (16-20 Uhr)?
  - Andere Location, weil gemütlicher? (CITEC Innenhof?)
  - Vielleicht erreichen wir so mehr Angestellte der Uni
- Übrig gebliebener Glühwein kauft Chor der FS ab, somit keine Reste
- Wünsche fürs nächste Jahr:
  - Mehr helfende Hände für Ausschank + Crepes (stand da teilweise alleine herum)
  - Neue Hauptorga benötigt (weil selbst kein Studi mehr)

### Stellung der FS für die Lehrklausur (jmatzat)

- Thomas hat nach einer Stellung der Fachschaft zum allgemeinen Studium gebeten, die er und Baake in die Lehrklausur einbringen können
  - Dazu wurde explizit nach Vorschlägen bezüglich der fehlenden Anwesenheit in Tutorien gefragt
- Vielleicht wäre eine explizite Taskforce dafür ganz sinnvoll
  - jmatzat würd sich schonmal freiwilligen
  - Wäre gut wenn diese alle Bereiche des Studiums (KOI, MBT, NWI etc) abdeckt

## TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1765186921>

Last update: **2025/12/08 09:42**

